

Nuestros asociados, nuestra principal responsabilidad



Por **María Eugenia Pérez Zea**
Secretaría
Junta de Vigilancia
de Coomeva

Recientemente Coomeva logró la meta de 250.000 asociados. Esto es motivo de alegría y un hecho que al sector cooperativo también satisface, pues demuestra el respaldo y la confianza que los colombianos cada vez más tienen en nuestro movimiento.

Desde la Junta de Vigilancia de Coomeva vemos este gran resultado como una oportunidad de repensarse estratégicamente y como un desafío al cual responderemos con entusiasmo.

Llegar a esta meta nos conmina a un control social cada vez más organizado y eficiente, que promueva el ejercicio apropiado de los deberes y derechos por parte de todos los asociados, para que éstos obtengan y disfruten de manera equitativa los beneficios de pertenecer a una cooperativa.

Nuestro compromiso es velar porque Coomeva mantenga su norte, aportando al desarrollo y bienestar de toda la comunidad, facilitándole la vida, entablando una estrecha y sólida relación con los asociados.

Bien sabemos que el crecimiento de cualquier empresa cooperativa debe

darse a favor del asociado y en torno a los principios cooperativos, de manera controlada, organizada y planificada. En la Junta de Vigilancia estaremos prestos a que esto se cumpla.

El incremento de nuestra base social demuestra que en Coomeva hemos hecho un buen trabajo, y a la vez nos obliga a ser aún más responsables con quienes componen su esencia, los asociados, que son la fuerza que motiva la labor de la Cooperativa y aporta a su crecimiento.

En Coomeva hoy acogemos a cuatro de cada 100 cooperativistas en el país, generamos más de 15.000 empleos directos y hemos hecho historia desde 1964. Ahora tenemos 250.000 razones para avanzar, mejorar en procesos y lograr un mayor impacto en la vida y en el entorno de los colombianos.

Esta meta es un logro del que todos somos parte y que nos debe enorgullecer. Desde la Junta de Vigilancia felicitamos a directivos, colaboradores y asociados por tan gratificante labor. Gracias a todos por ser parte de esta gran familia, por la confianza y por creer en el modelo cooperativo como un amigo. 🌱

Llegar a 250.000 asociados nos conmina a un control social cada vez más organizado y eficiente,

para que todos puedan disfrutar de los beneficios de pertenecer a una organización cooperativa.